



NPO法人
一宮町体育協会
ニュースフラッシュ
平成28年8月発行 Vol.109

合気道部／一宮少年野球クラブ／ウォーターマリンスポーツ部／空手道部剛柔流／空手道部和道会／グラウンドゴルフ部／剣道部／ゴルフ部／少年剣道部尚武会／少年サッカー部ウイングスFC／柔術部／ソフトボール部／テニス部／バスケットボール部ミントキッズ／バドミントン部／ママさんバレー部／野球部／エンジョイスポーツクラブ／企画広報部／事業部／施設管理部／事務局

NPO法人一宮町体育協会 憲章

一宮町体育協会は、
町の体育スポーツ団体を統括・代表します。
町のスポーツの発展を図り、行動します。
町民の健康維持・増進、体力向上に努めます。
健康をテーマとしたまちづくりを推進します。
健康寿命日本一の町の実現を目指します。

NPO一宮町体育協会

検索

**町民グラウンドゴルフ大会
参加者募集！**

親子仲良くグラウンドゴルフ、を合言葉に町民大会の参加者を募集中です。広々としたグラウンドで1球に熱中すると親子の会話もきっと弾みます。

期日：10月9日(日)

雨天の場合は10日(祝)

会場：一宮町営野球場

参加資格：一宮町在住の小学生(5年生・6年生)及び参加生徒の保護者(生徒のみの参加も可)

募集人数：小学生30人先着

総数トータル70人先着

参加費：無料

申込締切：9月15日

申込先：一宮町教育委員会(☎42-1416)

7月の「ニコリ」レポート



片付けも子どもたちが行っているように子どもたちが主体的に動ける環境づくりもしていきます。俊敏性や空間認識能力などたくさんの要素を含んでこの時期の子どもにとって最強のトレーニングが鬼ごっこです。(9月の教室予定は10日と24日、GSSセンターです)

一宮町、長生郡で他を圧倒。体協活動の成果を誇示。
郡民体育大会、7連覇達成！



長生村を主舞台に熱戦が繰り広げられた第57回長生郡民体育大会、7月24日に幕となりました。今年の大会も一宮町チームが終始リードを奪い、9競技で優勝、4競技で準優勝、4位に適進します。

**千葉県で、全国で・・・
今、尚武会(少年剣道部)が熱い！**

● 第23回青雲塾剣誠会館長杯争奪近隣少年剣道大会(10日)



古河市三和健康ふれあいスポーツセンターで行われたこの大会には、9都県から123団体約1500人が参加。松崎音和選手(第3位)、菊池香凜選手(敢闘賞)、鵜澤香里選手(敢闘賞)が大活躍でした。

● 平成28年度全国少年少女武道(剣道)錬成大会(23日・24日)



全国から900を越すチーム約5000人の少年少女剣士が集まって日本武道館で開

催されたこの大会、一宮尚武会では2チームを編成して出場しました。その結果、菊池香凜選手(6年)、長谷川結生選手(5年)、下村拓海選手(5年)、井口颯選手(6年)、河野皓太選手(5年)で構成したAチームは第5ブロックでベスト16となり、みごと敢闘賞を獲得、会の歴史に素晴らしい足跡を記しました。

● 第32回タッチヤング千葉県少年柔道・剣道大会(22日)



千葉県警察主催の大会に一宮尚武会は茂原警察署チームとして出場。1回戦、2回戦、準決勝と強豪チームを破って決勝に進出。決勝は全国トップクラスの上の台剣友会の選手で固めた連覇中の千葉西警察署チームと対戦。1対1の大接戦となったものの代表戦で惜敗、準優勝となりました。

**周辺市町村のテニスフリークが
町営コートで交流ラリー！**



7月17日のテニスコートでは4面全てテニスクラブのイベントとなりました。4番コートは午前中いっぱいジュニアスクール。低学年クラスも、高学年クラスも著しく進歩しています。一宮中学校には硬式テニス部がないので、町の



テニスクラブとして恒久的な対策を考えなければいけない時期です。いっぽう1番コートから3番コートまでは恒例の練習会(午後12時半からは4番コートも)。長生村、睦沢町、いすみ市、茂原市、市原市など周辺のテニスフリークが約50人が集まって、午後4時半近くまで楽しいゲームに熱中していました。勝敗や順位は全く度外視した試合練習に徹したイベントですが、いつもやっている相手ではない人たちとゲームをするのはなかなか刺激的。試合経験の少ない人には格好の企画と評判です。

本ニュースへのお問合せは体協 企画広報部・荒木(電話 42-8575/Eメール taikyo-ichinomiya@chiba.email.ne.jp)までお願いいたします。